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Rete GAS Vicentina APS 
Via L. Ariosto, 26 36100 – Vicenza  
 

Codice Fiscale: 93033960241 
retegasvi@gmail.com  
retegasvi@pec.it 

 

 

VERBALE DI ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI 

 

Il giorno 29 marzo 2023 alle ore 20:45 a seguito di regolare convocazione si è riunita in Via 

del Convento 19 a Isola Vicentina l'Assemblea Ordinaria dei Soci della Rete GAS Vicentina 

APS, per discutere e deliberare sul seguente  

ORDINE DEL GIORNO 

1. Approvazione Rendiconto Economico 2022; 

2. Relazione del Presidente su attività svolta e progetti in corso; 

3. Elezione del nuovo Direttivo; 

4. Varie ed eventuali. 

Assume la presidenza a norma di statuto la Sig.ra Albiero Marzia che, su nomina 

dell’assemblea, chiama a fungere da segretario la Sig.ra Basso Laura. 

La Presidente, constatato che l’Assemblea è stata regolarmente convocata ai sensi dell’art. 13 

dello Statuto e nei termini previsti dalla legge, constatata la presenza dei seguenti 11 soci 

dell'Associazione e dei rispettivi referenti: 

1. GAS ALTIPIANO 7 COMUNI, Asiago – Sofia Battisti con Veronica ed Emanuele 

2. GAS CALDOGNO – Biasin Nicola con Luisa e Stefano 

3. GAS LA TERRA DI NESSUNO, Caltrano – Rizzato Annalisa con Tino  

4. GAS ARCOBALENO, Cornedo – Dalla Valle Maria Cristina delegata da Leonardi Ilario; 

5. GAS Creazzo – Boaria Annalisa; 

6. GAS Isola Vicentina – Menegollo Umberto; 

7. LIBEROGASPIOVENE, Piovene Rocchette – Basso Laura delegata da Toniolo Francesco e 

Marta Panozzo 

8. GAS SARCEDO – Bonollo Almerita 

9. GAS VALDAGNO – Dalla Valle Maria Cristina 

10.  GAS EQUISTIAMO, Vicenza – Dal Dosso Filiberto 

11.  LIBEROGAS CARPANEDA – Albiero Marzia e Spadaro Chiara 

tutti in regola con il versamento della quota annuale per l’anno 2023, ai sensi dell’art. 13 

dello statuto sociale. 

All’Assemblea sono presentii come uditori, quindi senza possibilità di voto:  

- GAS EQUOSISTEMA, San Vito di Leguzzano – Lucia Brazzale 

CONSIDERATO 
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- che alla data odierna sono 15 i Gas in regola con il versamento della quota annuale per 

l’anno 2023 [sono assenti GAS VIVERBIO Lonigo, GAS TARTUGA Monteviale, GAS 

SOVIZZO, GAS EQUOBAR Vicenza] 

- che nei prossimi giorni dovrebbero essere accreditate le quote di AGAPE GAS di Schio e di  

GAS EQUOSISTEMA, San Vito di Leguzzano  

- che NUOVO VALLEOGAS di Schio si è riunito stasera per decidere sul proprio futuro 

constatato inoltre che nessuno si oppone alla discussione,  

DICHIARA 

l'assemblea validamente costituita in seconda convocazione per discutere e deliberare sul 

proposto ordine del giorno. 

1. Approvazione Rendiconto Economico 2022 

La Presidente rende noto che, come previsto dallo Statuto, l’Assemblea dei Soci è chiamata ad 

approvare, entro 120 giorni dalla scadenza dell’esercizio sociale, il relativo rendiconto. 

Il Tesoriere Dal Dosso Filiberto, dopo aver ribadito l’importanza per la vita dell’Associazione 

anche di questi momenti istituzionali e di scambio, illustra sinteticamente il rendiconto anno 

2022 [Allegato 1] facendo notare che: 

- Nel 2022 18 GAS [pari a 302 nuclei familiari] hanno versato le quote di adesione per un 

importo di €. 1.510,00; 

- dalla tabella che riassume le adesioni all’Associazione dalla sua nascita ad oggi, dove 

l’anno 2014 ha rappresentato il top con 387 nuclei familiari associati, si può notare che 

dal 2017 [anno in cui si sono raccolte 297 quote] si è registrato un andamento 

altalenante dovuto all’evoluzione dei singoli GAS, alcuni sciolti, altri riaggregati, altri 

persi per strada; 

- nel 2022 le entrate sono state generate dal versamento delle quote sociali e dalle tre 

raccolte fondi a sostegno del Collettivo Rotte Balcaniche Alto Vicentino che Rete GAS 

Vicentina ha attivato come attività da svolgere ogni 4 mesi circa a partire da marzo 

2022; 

- per quanto riguarda le uscite si specifica che 

a) Negli oneri finanziari e patrimoniali troviamo € 84,00 spese derivate per la tenuta 

del c/c bancario; 

b) L’acquisto di servizi si riferisce al pagamento del dominio per il nostro sito internet, 

alla PEC e a licenze per utilizzo di software; 

c) È stata versata l’Assicurazione obbligatoria prevista dall’art. 9, punto 3 dello Statuto 

per i 5 componenti del Consiglio Direttivo, regolarmente iscritti nell’apposito registro 

dei volontari, che svolgono la loro attività in modo non occasionale; 

d) Le erogazioni liberali si riferiscono alle prime due raccolte fondi a sostegno del 

Collettivo Rotte Balcaniche Alto Vicentino, in quanto la terza effettuata in dicembre è 

stata erogata ai primi di gennaio 2023. È compreso anche il contributo erogato per 
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la realizzazione della rassegna poetica “Io guardo il cielo che tu guardi” organizzata 

in collaborazione con altre realtà associative della Provincia; 

- Il saldo al 31/12/2022 è di € 7.502,15 mentre quello alla data odierna è di €. 7.244,95. 

Dopo approfondita discussione i presenti, all’unanimità, approvano il Rendiconto Economico, 

come pure la destinazione dell'avanzo di gestione 2022, pari ad € 7.502,15, all'esercizio 

2023.  

2. Relazione del Presidente su alcuni progetti in corso  

La Presidente specifica che stasera, visto il cospicuo ordine del giorno, illustreremo solo due 

dei vari progetti in corso in cui è coinvolta l’Associazione: la collaborazione con il Gruppo 

Solidarietà Migranti Alto Vicentino e il Progetto Ecomenù.  

Quindi la nostra ospite Maristella Pattanaro in rappresentanza del Gruppo Solidarietà 

Migranti Alto Vicentino, ci racconta come da qualche tempo lei assieme ad un piccolo 

gruppo di persone, hanno deciso di sostenere LINEA D’OMBRA, un’associazione di volontariato 

nata a Trieste nel 2019, per iniziativa di Lorena Fornasir e Gian Andrea Franchi [che molti di 

noi conoscono anche attraverso gli incontri svolti lo scorso anno a Marano Vicentino, Carrè 

ecc..], per sostenere i migranti provenienti dalla rotta balcanica, soprattutto quelli che fanno 

tappa a Trieste prima di proseguire verso altri paesi europei e per i quali non esiste alcuna 

forma di accoglienza istituzionale. 

Ogni sera alle 17 nella “Piazza del Mondo” davanti alla stazione centrale di Trieste Lorena, 

Gian Andrea, Anita l’infermiera [signora ottantenne] e i pochi volontari accolgono le persone 

in movimento, medicano le ferite e offrono cibo, scarpe nuove, indumenti puliti e, nella 

stagione invernale, sacchi a pelo coperte e giacche per ripararsi dal freddo nei giacigli di 

fortuna che si preparano nel sottopasso vicino alla stazione o all’interno di una struttura 

abbandonata che chiamano Silos. Purtroppo il Centro Diurno predisposto dal Comune è 

sempre strapieno ed insufficiente per accogliere il gran numero di persone che passano da lì. 

Pensate che Linea d’Ombra, assieme alle altre organizzazioni che operano per la prima 

accoglienza, ha incontrato in Piazza Libertà quasi tredicimila persone nel corso del 2022, al 

flusso di transitanti si sono aggiunti centinaia di richiedenti asilo, che avrebbero dovuto 

entrare nel sistema di accoglienza e che sono invece lasciati in strada per mancati 

trasferimenti. Tutte queste informazioni si possono trovare sul sito di Linea d’Ombra 

https://www.lineadombra.org/ e sulle pagine facebook 

https://www.facebook.com/lorena.fornasir e https://www.facebook.com/lineadombraODV. 

Maristella con il Gruppo Solidarietà Migranti Alto Vicentino, sempre in contatto con 

Lorena, raccoglie aiuti di vario genere [abiti, coperte, farmaci, cibo, donazioni con carte 

Decathlon, ecc] e periodicamente li porta a Trieste. Cerca di coinvolgere anche altre persone 

che si facciano carico del viaggio per consegnare le raccolte e gruppi di giovani come per es. 

gli Scout disponibili ad andare a Trieste per alleggerire gli animi con canti e giochi e tanta 

solidarietà, disponibilità e ascolto. 

https://www.lineadombra.org/
https://www.facebook.com/lorena.fornasir
https://www.facebook.com/lineadombraODV
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Anche Annalisa Rizzato e Tino si sono messi a disposizione e hanno fatto un viaggio a Trieste 

per consegnare quanto raccolto dal Gruppo di Maristella; ci hanno raccontato quanto ricca ed 

emozionante sia stata questa esperienza, tanto da consigliarla anche a noi presenti. 

Rete Gas Vicentina si è resa disponibile alla raccolta di materiale per il Gruppo Solidarietà 

Migranti Alto Vicentino in occasione delle nostre periodiche Assemblee, per ottimizzare 

tempi e viaggi da parte dei Gas aderenti alla Rete.  

 

Anche Sofia del Gas Altipiano si rende disponibile a raccogliere il materiale per il Collettivo 

Rotte Balcaniche, che come ben sappiamo, pur essendo una realtà separata, opera in 

reciproca collaborazione con Linea d’Ombra, in momenti diversi del cammino dei migranti: 

una ai confini dell'Europa per portare sostegno e vicinanza a chi è ancora in viaggio, l'altra 

che accoglie, cura e conforta chi è appena riuscito a passare il confine Italiano. 

Nicola di Gas Caldogno propone inoltre che Rete Gas Vicentina, vista la cospicua liquidità a 

bilancio, possa rimborsare il costo del viaggio a Trieste [circa 100 €] di chi si renderà 

disponibile. 

Lucia di Gas Equosistema di San Vito di Leguzzano sentirà il Gruppo Missionario del suo paese 

che ha molta disponibilità di materiale. 

Annalisa Boaria di Gas Creazzo ci aggiorna sul Progetto Eco Menù, nato da una 

collaborazione con Greenpeace di Vicenza.  

A partire dall’Eco menù di Greenpeace Italia, un decalogo per una spesa amica del clima e del 

pianeta, Annalisa e la Pediatra Elena Fortunato, entrambe gasiste di Creazzo, hanno elaborato 

assieme ad Alessia Mambrin di Greenpeace Vicenza un progetto da proporre alle Scuole 

Materne ed Elementari. Era nato nel 2019 prevedendo 2 serate con i genitori ed una giornata 

con i bambini della scuola primaria; poi il Covid ha bloccato tutto fino a settembre del 2022 

quando la Scuola Materna paritaria S. Ulderico di Creazzo ha chiesto di attivare il progetto 

che era stato presentato nel 2019, prevedendo per il momento un primo incontro con i 

genitori. 

Sono state quindi elaborate delle slide di presentazione a partire dai dieci consigli, dove 

Greenpeace ha sviluppato il concetto di sostenibilità rispetto al cibo, Annalisa ha ricondotto 

quei consigli alle scelte di una spesa consapevole, a kilometro equo-zero, ed Elena ha 

approfondito gli aspetti salutistici e nutrizionali. 

La serata di settembre con i genitori è andata bene, si sono dimostrati molto interessati 

anche se le presenze non sono state molto cospicue per la coincidenza di altri eventi. 

Il Gas Creazzo è disponibile a ripetere l’esperienza anche in altre scuole di Creazzo, anche se 

per il momento c’è qualche difficoltà di risorse disponibili nel gruppo vicentino di Greenpeace. 

Marzia afferma che sarebbe importante che ci fossero altri Gas della nostra provincia 

disponibili a portarlo nelle scuole di altri comuni; questo potrebbe spingere Greenpeace a 

trovare altre risorse oltre ad Alessia. 
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Nicola di Gas Caldogno suggerisce, nel caso non si sblocchi lo stallo di Greenpeace, di 

modificare le slide, eventualmente cambiando nome al progetto e presentandolo in 

autonomia.  

Almerita di Sarcedo ci accenna alle Cambuse Critiche, un progetto nazionale degli Scout per 

acquistare i prodotti per i campi scout con gli stessi criteri dei Gruppi d’Acquisto Solidali [ne 

ha parlato anche un articolo di Altreconomia che potete trovare qui  

https://cambusecritiche.files.wordpress.com/2017/01/articolo-cc.pdf ] 

Anche Sofia del Gas Altipiano accenna all’esperienza di mensa bio nelle scuole di Rotzo e 

Cristina del Gas Valdagno riporta un tentativo di collaborazione con il Comune che risale a 

cinque anni fa per gli acquisti delle mense scolastiche, purtroppo finito con un nulla di fatto. 

Laura del Gas Piovene suggerisce che se si dovesse formare un gruppo di Gas interessati, 

sarebbe il caso di prendere contatti con i Comitati dei Genitori delle scuole, come è successo 

nella sua lontana esperienza con i figli in una scuola a tempo pieno dove il Comitato dei 

Genitori aveva creato un Gruppo Mensa attivo nella sorveglianza della qualità del cibo e che 

ha spinto il Comune all’acquisto di prodotti bio.  

3. Elezione del nuovo Direttivo 

La Presidente riferisce all’Assemblea come si renda necessario provvedere al rinnovo 

dell’organo amministrativo, Il Direttivo ha infatti concluso il suo mandato triennale. 

L’assemblea per acclamazione e all’unanimità delibera di nominare per il triennio 2023/2026, 

fino alla data di approvazione del bilancio dell’esercizio 2025, un Direttivo composto da 7 

membri, nelle persone delle Signore e dei Signori: 

- Albiero Marzia, nata a Vicenza il 16/02/1971 e residente a Creazzo [VI] Via Carpaneda 

28, codice fiscale LBRMRZ71B56L840B – referente del GAS; 

- Basso Laura, nata a Thiene [VI] il 27/02/1960 e residente a Piovene Rocchette [VI] in Via 

Braggi 12, codice fiscale BSSLRA60B67L157Q; 

- Toniolo Francesco, nato a Schio il 05/10/1968 e residente a Piovene Rocchette [VI] in 

Via Trento, 110, codice fiscale TNLFNC68R05I531W; 

- Trentin Maria Luisa, nata a Vicenza il 25/03/1962 e residente a Caldogno [VI] in Via 

Timonchio, 127, codice fiscale TRNMLS62C65L840F; 

- Dalla Valle Cristina, nata a Arzignano [VI] il 02/12/1959 e residente a Valdagno [VI] in 

Via Tripoli 2/E, codice fiscale DLLMCR59T42A459G; 

- Leonardi Ilario, nato a Valdagno [VI] il 08/02/1967 e residente a Valdagno [VI] in Via 

Capitello 16, codice fiscale LNRLRI67BO8L551S; 

- Spadaro Chiara, nata a Vicenza il 28/08/1985 e residente a Vicenza in Via Baracca 36, 

codice fiscale SPDCHR85M68L840Q. 

Le persone nominate, presenti in assemblea o firmatarie di una delega, dichiarano di 

accettare l’incarico a titolo gratuito. 

Seduta stante si sospende l’Assemblea per riunire il nuovo Direttivo che sotto la presidenza 

della Sig.ra Dalla Valle Cristina elegge, all’unanimità, la Sig.ra Albiero Marzia Presidente, la 

https://cambusecritiche.files.wordpress.com/2017/01/articolo-cc.pdf
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Sig.ra Basso Laura Vice-Presidente e Segretaria, il Sig. Toniolo Francesco Tesoriere della Rete 

GAS Vicentina APS.Concluso il Direttivo, riprende l’Assemblea.  

4. Varie ed eventuali 

Siamo stati contattati dal GIT altovicentino di Banca Etica [Gruppo di Iniziativa Territoriale] 

che sta pensando ad un vero e proprio Festival su finanza etica, buone pratiche, solidarietà e 

tanto altro. Dovrebbe durare due settimane dal 18 settembre, con iniziative nei singoli 

comuni e una giornata conclusiva il 1° ottobre con incontri/conferenze, espositori, giochi e 

spettacoli. Stanno contattando i vari Comuni, le associazioni e gruppi del territorio sensibili 

alle tematiche e hanno proposto anche a Rete GAS Vicentina di collaborare per la 

realizzazione dell’iniziativa. 

Abbiamo spiegato che il nostro Consiglio Direttivo era in fase di rinnovo e avremo lasciato la 

decisione al prossimo.  

Chiara Spadaro si rende disponibile a tenere i contatti con il GIT, per capire in che modo la 

nostra Rete possa dare il proprio contributo, proponendo sicuramente una mano 

nell’organizzazione del mercatino dei produttori locali per la giornata conclusiva del 1° di 

ottobre. 

Null’altro essendovi a deliberare, e nessun altro chiedendo la parola, la seduta è tolta alle ore 

23:15, previa lettura e unanime approvazione del presente verbale. 

Isola Vicentina, 29 marzo 2023 

 

LA PRESIDENTE       LA SEGRETARIA 

Albiero Marzia      Basso Laura   
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